



SAFARI DU 23 FEVRIER

Le SAFARI a débuté à 8 heures comme d'habitude. Chacun a pris son poste et a commencé à pêcher et surtout à chercher la truite miraculeuse. Point néni aucune des trois albinos n'a pointé son museau. Pour les avoir vu nager, les regarder, les photographier c'est la meilleure des pêches ludiques.

Ce jour-là, les participants sont Maxim et ses deux enfants pour l'apéro, Yves GIRIER, Manu avec Madame et sa fille, Gilles NARDOU, Dani ROBIN, Frédéric CAZORLA, Matthieu, Nathan, Dominique, Gérard et Mathieu, Hervé et son petit-fils, Rémy,



Christophe, Yannick et Noémie, Philippe,

Pascal, Olivier, Patoche, Jérôme, Christophe et Ethan





Environ une soixantaine de truites de prises et de partagées entre tous, tous les participants sont repartis avec des poissons.

Les enfants ont pu garder leurs prises, cela a été une bonne expérience et surtout à renouveler lors de prochain safari. C'est un moyen de sensibiliser les enfants à la pêche quelque soit la technique employée. Ils sont très contents d'avoir pu les gardées et de montrer leur trophée à la maison.



Il y a aussi un pêcheur d'exception, notre ami et copain Gérard qui nous a tous subjugué par sa prise unique et légendaire lors

des nombreux safaris que nous avons organisé et à ce jour personne ne peut égaler sa performance avec une prise extraordinaire de 4 écrevisses sur sa ligne à truite. (photos à



l'appui). Il faut remarquer

qu'il a une mine réjouie.



Bravo Gégé tu es le meilleur en Safari écrevisses.

Mesdames, messieurs je vous dit à bientôt pour le prochain numéro.

Le Président

